Monsieur Wilmer J. Collett (ágé de 55 ans), né à Brantford (Ontario), est nommé Haut-commissaire au Nigéria avec accréditation simultanée en Sierra Leone.

Monsieur Collett (baccalauréat, Collège d'Agriculture de l'Ontario, Université de Toronto, 1953; maîtrise, Ecole de Commerce, Université de l'Ouest de l'Ontario, 1950) entra au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1956. Il fut affecté à l'étranger à Bombay, Le Caire, Wellington, Vienne, et Moscou. À Ottawa, il servit à titre de Directeur, Service des délégués commerciaux de 1968 à 1978. Monsieur Collett fut Ministre (Affaires commerciales) à Rome de 1971 à 1974; Consul général à Chicago de 1974 à 1979; et Ministre (Affaires commerciales et économiques) à Bonn de 1979 à 1982. Depuis 1982, il occupe la fonction de Consul général à Munich. Monsieur Collett remplace Monsieur G. Lambert qui est réaffecté à Ottawa.

Monsieur Jacques Dupuis (ágé de 57 ans), né à Ste-Anne de Kamouraska (Québec), est nommé Ambassadeur en Suisse.

Monsieur Dupuis (baccalauréat ès arts, Université Laval, 1948; licence en droit, Université Laval, 1952, et membre du Barreau du Québec) entra au ministère des Affaires extérieures en 1954. Il fut affecté à l'étranger à Ankara, à Tokyo et également à Paris où il occupa les fonctions de Ministre plénipotentiaire de 1970 à 1973. Nommé diplomate en résidence à l'Université de Montréal en 1973, il devint Directeur général de la Coordination en 1974. En 1977, Monsieur Dupuis fut nommé Ambassadeur du Canada en Espagne. À son retour à Ottawa en 1981, il a occupé le poste de Sous-secrétaire d'Etat adjoint, Affaires multilatérales, et, en 1982, Sous-ministre adjoint pour les Affaires multilatérales et culturelles. Depuis 1983, il est Sous-ministre adjoint, Affaires sociales et programmes. Monsieur Dupuis remplace Monsieur Michel de Goumois dont l'affectation sera annoncée plus tard.